

Tiga Komandan Lanudal Jajaran Puspenerbal Diserahterimakan

Hariyono - BANYUWANGI.URBANESIA.ID

Oct 10, 2023 - 13:27



SIDOARJO - Tiga Komandan Pangkalan TNI Angkatan Laut (Lanudal) di jajaran Pusat Penerbangan TNI Angkatan Laut (Puspenerbal) diserahterimakan dipimpin langsung Komandan Puspenerbal Laksamana Muda TNI Dr. Imam Musani di Apron Baseops Lanudal Juanda Puspenerbal, Senin (9/10/2023).

Tiga Danlanudal yang diserahterimakan tersebut adalah Danlanudal Jakarta dari Letkol Laut (P) Sugiran yang mendapat tugas baru sebagai Palaksa Lanudal Tanjungpinang, kepada Mayor Laut (P) Rai Terianom (AAL 51) yang sebelumnya menjabat sebagai Pasops Wing Udara 2 Puspenerbal.

Sementara itu Danlanudal Kupang, diserahterimakan dari Letkol Laut (E) Dian Supiandi yang mendapat penugasan baru di Dinas Pengadaan TNI Angkatan Laut (Disadal) Mabesal kepada Mayor Laut (P) Arief Sukmono Akbar (AAL 51) yang sebelumnya menjabat Pasminlog Lanudal Tanjungpinang.

Sedangkan Komandan Lanudal Aru diserahkan kepada Mayor Laut (T) Fery Hermawan yang mendapat tugas baru sebagai perwira staf Perbekalan Udara Puspenerbal, kepada Mayor Laut (T) Ahmad Zakaria (Dikcapareg 31) yang sebelumnya menyelesaikan penugasan sebagai LO Migas.

Komandan Puspenerbal dalam amanatnya menegaskan bahwa, Serah Terima Jabatan merupakan realisasi dari regenerasi kepemimpinan di lingkungan TNI AL yang memiliki nilai dan arti strategis. Selain itu dijelaskan lebih lanjut bahwa jabatan merupakan amanah yang diberikan dan dipercayakan dari pemimpin kepada personel yang ditunjuk, jabatan bukan sesuatu yang harus dipertahankan mati matian.

Hal ini lanjut Danpuspenerbal, berkaitan erat dengan dinamika proses pembinaan personel maupun organisasi yang diharapkan mampu memberikan semangat serta penyegaran pemikiran melalui gagasan baru yang lebih inovatif serta kreatif guna meningkatkan kinerja organisasi. Biasanya jika seseorang menjabat di suatu tempat yang sama dalam jangka waktu yang lama justru akan kontra produktif dan terjadi penyimpangan.

"Kita mengetahui bahwa pengoperasian Pesud TNI AL tidak dapat dipisahkan dari peran Lanudal yang memiliki tugas melaksanakan dukungan administrasi dan logistik. Lanudal memiliki peran yang strategis sebagai ujung tombak bagi satuan operasional dalam mengoperasikan Pesud," teranginya.

Menurutnya, posisi Lanudal juga menentukan strategi pergerakan Pesud menuju medan operasi. Lanudal memiliki tingkatan sebagai Pangkalan Induk (Home Base) maupun Pangkalan Aju (Front Base) bagi Pesud untuk menuju sasaran ke daerah operasi.

Oleh karena itu kemampuan dukungan Pangkalan Udara TNI agar dapat memberikan dukungan yang optimal terhadap operasional Pesud harus direncanakan secara seksama, tepat, dan terukur serta dilaksanakan secara berkesinambungan.

"Sebagai Danpuspenerbal saya sangat memahami betapa peran dan kualitas kepemimpinan menjadi faktor yang sangat strategis dan menentukan dalam memastikan terpenuhinya upaya tersebut dukungan operasi pesawat udara secara optimal," ungkapnya.

Dengan demikian, setiap regenerasi kepemimpinan yang dilaksanakan melalui Sertijab harus dimaknai dengan sungguh-sungguh untuk mewujudkan satuan yang dinamis dan selalu siap menghadapi tantangan tugas.

Tampak hadir dalam kegiatan tersebut Dirops Puspenerbal, Dirlog Puspenerbal, Dirpers Puspenerbal, Dirlambangja Puspenerbal, Danwingud 1, Danwingud 2, Danlanudal Juanda, Dankolat Penerbal, Kafasharkan Pesud, Danlanudal Matak.

Hadir pula Ketua Gabungan Jalasenastri Puspenerbal Ny. Anik Imam Musani beserta pengurus, yang sebelumnya juga memimpin serah terima jabatan Ketua Cabang 6 PG Jalasenastri Puspenerbal (Lanudal Jakarta), Ketua Cabang 9 PG Jalasenastri Puspenerbal (Lanudal Kupang) yang dilkasnakan di Gedung Bramastha Wispa Lanudal Juanda. (Dispenal)